

There are no translations available.

La gestión realizada por Juan Xavier Cordovez Ortega, junto a Iván Baquerizo y José Enrique Ribas, como vicedirectores, estando al frente de la institución, motivó su reelección mediante la votación presencial y virtual llevada a cabo en la Junta General realizada el día de ayer, martes 5 de mayo.

Cordovez, asumió la dirección en junio del 2020, en medio de una crisis sanitaria ocasionada por la pandemia y una crisis económica producto de la deuda impaga que mantiene el sector de la salud pública (MSP- IESS) a la Junta de Beneficencia, que es uno de los más sólidos prestadores de salud a nivel nacional, ya que en sus hospitales se reciben a pacientes derivados de hospitales públicas de todo el país.

Crisis que motivó el acercamiento a través del Gobierno Nacional con la Vicepresidenta de la República, María Alejandra Muñoz, quien ha realizado una destacada gestión en la revisión de cuentas impagas a la institución; así como en otros aspectos que van en beneficio de la comunidad, como el apoyo para la apertura de la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac que cerró sus puertas a causa de la pandemia.

Ampliar la parte social y de beneficencia para la atención de pacientes en la pandemia es otra de las aristas en las que se enfocó la institución; por ello, su preocupación en atender a la población de menos recursos para que puedan acceder a una prueba PCR con una tarifa solidaria de \$40. La ampliación de la capacidad de camas Covid en el Hospital Luis Vernaza para atender la creciente demanda de pacientes fue una realidad, actualmente, el Vernaza dispone de 104 camas COVID, distribuidas 50 para la UCI, 40 en hospitalización y 14 camas debidamente equipadas en el área de emergencia.

La búsqueda de recursos y donaciones que permitan que la institución continúe con sus labor social, principalmente para el hospital Luis Vernaza para la atención de pacientes COVID, es otro de los aspectos en que se enfocó su primer año de gestión, logrando el apoyo de la empresa privada y organizaciones afines con donaciones de equipos de protección personal, medicinas y respiradores para las unidades de cuidados intensivos.

Otra de las metas del directorio fue ejecutar la conformación del Hospital de Especialidades que funcionará en el Hospital Alfredo Paulson, que dejó de ser un hospital exclusivo para la

mujer y pasará a ampliar la cobertura y servicios para la atención de pacientes (hombres y mujeres). Se prevé su pronta reapertura.

[Foto1:](#) Sesión virtual y presencial de los Miembros de la Junta de Beneficencia

[Foto2:](#) Directorio reelecto.

Ing. Iván Baquerizo, 1er vicedirector; Ing. Juan Xavier Cordovez, Director , Ing. José Enrique Ribas, 2do vicedirector.